



Témoignage

Sipan, d'Arménie, volontaire de janvier 2020 à août 2020

Bonjour, peux-tu te présenter ?

Bonjour, je m'appelle Sipan. Je travaille en France en tant que volontaire européen et suis arrivé depuis 2 mois

Quelles sont tes missions?

Je travaille principalement avec les enfants en tant qu'animateur. Au début de la journée nous préparons les animations au bureau et ensuite nous les faisons avec les enfants.

Nous organisons également un café linguistique une fois par mois. Les gens de tout âge ont l'occasion de venir à cet événement pour parler en langue étrangère et se faire de nouveaux amis.

Une autre de nos missions est d'aller dans les écoles secondaires et la mission locale à la rencontre des adolescents pour parler de nous, de notre pays, du CES (Corps Européen de Solidarité), de notre expérience en mobilité et en voyage.

Cela peut paraître beaucoup de choses à faire, mais en même temps c'est une mission importante et assez facile.

La vie en France et sur le territoire ?

Ici en France, souvent dans chaque petit village, vous pouvez trouver de vieilles et belles églises, d'immenses cathédrales. Dans le département de la Dordogne où j'habite, le climat est océanique, et vous ne trouverez pas d'hiver froid ici. Mais il pleut beaucoup, c'est pourquoi cette région est toujours verte et belle.

À propos de la nourriture? oui, c'est certain: la France a une grande cuisine. Le petit déjeuner est petit et sucré avec des «croissants» et des «baguettes de pain». Mais pour le déjeuner c'est le contraire: Il commence à partir de 12H00 et dure assez longtemps. Disons que les gens aiment bien manger à ce moment de la journée.

Cette région est également connue pour ses truffes et ses noix,

À propos de la langue?

Avant de venir ici, je ne connaissais qu'un seul mot : bonjour et jusqu'à présent, c'est toujours le même. Non je plaisante, j'en sais plus! Mais il est difficile d'apprendre la langue française quand on part de zéro. Mais c'est également un avantage d'apprendre en parlant avec la population locale, donc je fais de mon mieux.

Si tu devais résumer ton expérience de volontariat européen en une phrase, quelle serait-elle ?

Etre volontaire à l'étranger est une opportunité géniale de vivre une nouvelle expérience, de se découvrir sous un autre angle que l'on n'aurait jamais pu vivre en restant dans le même environnement.

Témoignage en anglais

Hello, can you present yourself ?

Hello My name is Sipan. Already 2 months, I work in France as a volunteer.

What are your missions ?

My main job is working with children as an animator. The first half of the day's job we use to prepare some animations at the office and next we make some games and animations with children. Also we organise Café linguistic one time in each month. People from any age have an opportunity to come for this event to talk in foreign language and make new friends. Another mission is to have meetings in the high school and mission locale with teenagers to tell about us, our country, ESC (European Solidarity Corps), our experience in mobility and traveling.

It seems a lot of things to do, but at the same time it's important and not so difficult mission.

How is the life in France and on the territory?

Here in France even in each small village you can find old and beautiful churches, huge chateaus. In the department of Dordogne where I live , the climate is oceanic, and you will not find cold winter here. But it rains so much, so that is why this region is always green and beautiful.

About food ? oui, of course: France has a big kitchen . The breakfast is small and sweet with "croissants" and "baguette". But it is the opposite about the lunch. It starts from 12H00 and takes pretty long. Lets say here people like to eat good in this time ☺

This region is famous with its special mushrooms: truffles and the walnuts,

About language ? Before coming here I knew only the word that I wrote in the beginning of the text and till now still it is..... the same. No I'm joking , I know more !

But it's so difficult to learn French language from zero ! but it is also advantage that I have opportunity to learn from local people, so I do my best

If you must resum your expérience of european volunteering ?

To be volunteer abroad is a great opportunity to live another life, to see yourself from another perspective which you never could do by living in the same environment.